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ASSEMBLEA CLUB ITALIA - 23 LUGLIO 2011 ore 19,15 
Verbale di assemblea 

 
Ordine del Giorno: 

1) Situazione presenze e deleghe 
2) Elezione per le cariche di Presidente, Vice Presidente, Tesoriere e Segretario 
3) Esame del bilancio e situazione di Cassa 
4) Esame della situazione dei rapporti tra ZO Senec e  SZCH 
5) Varie ed eventuali 

 
1) Situazione presenze e deleghe   
Sono presenti:: 

• Simone Caratozzolo con delega di Marina Marazzi, Fanny Tavernise, Sabrina Moreni 
• Elena Francioli con delega di Daniela Fedeli 
• Donatella Mastrangelo con delega di Alessandro Di Chio 
• Marco Mazzoni con delega di Chiara Innocenti e Gianfranco Licheri 
• Laura Manunta 
• Andrea Montino 
• Myroslava Koretska 
• Laura Brama che verbalizza 

 
Totale presenze: 8 soci e 7 deleghe per un totale di 15 aventi diritto al voto su 26 soci iscritti per il 
2011 
 
2) Elezione per le cariche di Presidente, Vice Presidente, Tesoriere e Segretario 
Si prende atto che il Presidente uscente del Club Andrea Bednarova non ha rinnovato l'iscrizione al 
Club per il 2011 ed è pertanto decaduta dalla carica non essendo più socio attivo del club. 
Si procede quindi alle elezioni di un nuovo presidente e per il rinnovo di tutte le cariche poiché sono 
trascorsi più di tre anni dalla fondazione del Club e in attesa della stesura ed approvazione di uno 
statuto.  
 
Viene all'unanimità confermato nell’incarico di Tesoriere Simone Caratozzolo 
Viene all'unanimità confermato nell’incarico di Segretario Marco Mazzoni 
Viene all'unanimità confermata nell’incarico di Vice Presidente Donatella Mastrangelo 
Viene eletto Presidente all'unanimità Edoardo Spirandelli la cui candidatura è stata accolta dalla 
Vicepresidente Donatella Mastrangelo e dal Tesoriere Simone Caratozzolo.  
 
3) Esame del bilancio e situazione di Cassa 
Il Tesoriere Caratozzolo espone il bilancio 6 luglio 2010/11 luglio 2011 (allegato n.1 del presente 
verbale) che viene approvato all'unanimità. 
Si prende atto che il fondo cassa attuale ammonta ad Euro 896,59 e si decide all'unanimità di 
mantenerlo come fondo cassa. Viene avanzata dalla vicepresidente Mastrangelo la proposta di 
definire iniziative legate alla attività del club da finanziare eventualmente con la somma disponibile. 
Si propone di valutare proposte da tutti i soci del club per definire una o più iniziative e si decide 
che ogni socio avrà la possibilità di proporre tali iniziative che saranno quindi selezionate tramite 
votazione. Seguirà al riguardo un comunicato  nei prossimi giorni inviato a ciascun socio. 
 
A fronte delle elevate spese di gestione del conto Banco Posta nel periodo di esercizio si propone di 
verificare l'opportunità di trasferire il conto ad altro istituto che possa garantire condizioni meno 
onerose. 
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Il tesoriere si fa quindi carico di esaminare alcune opzioni alternative, che riferirà al board appena 
saranno disponibili le informazioni; sino a nuova comunicazione restano valide le coordinate 
bancarie e di conto corrente postale già note. 
 
4) Esame della situazione dei rapporti tra ZO Senec e  SZCH 
Il Vicepresidente propone di chiedere a SZCH di eliminare la tassa di entrata di 50 euro richiesta per 
i nuovi iscritti provenienti da altri Paesi in quanto non vi sono a suo avviso le motivazioni 
necessarie e sufficienti a giustificare tale richiesta. La proposta viene accolta alla unanimità. 
 
Il Segretario illustra brevemente alcuni motivi per cui nei mesi scorsi alcune pratiche sono state 
rallentate. A causa della assenza della ex-Presidente del club a cui erano state indirizzate richieste 
provenienti da SZCH il board di Club Italia non è stato messo a conoscenza di alcuni obblighi da 
adempiere nei confronti di SZCH, principalmente il pagamento di una quota di associazione del 
club a SZCH. A causa di tale involontaria inadempienza la segreteria SZCH ha bloccato per un 
certo periodo le pratiche del club. In seguito a colloqui e scambio di email tra il Board di Club Italia 
e la segreteria del LO SZCH nelle persone di Viera Nipcova e della presidente di SZCH Sona 
Ivankova, confidiamo che tali disguidi non si ripetano in futuro che la comunicazione tra le parti 
possa migliorare. 
 
Il Segretario propone infine di chiedere a SZCH di farci avere copia del testo di statuto tipo dei 
Club Slovacchi ed, eventualmente, impiegare parte del fondo cassa al fine di farne tradurre il testo, 
in modo da avere un panorama più completo delle regole e degli obblighi reciproci stabiliti dalla 
associazione di cui facciamo parte. La proposta viene accolta alla unanimità. 
 
5) Varie ed eventuali 
Su richiesta della Vicepresidente, nonché membro del breeding council del club,  viene presa la 
decisione di assegnare la gestione delle approvazioni di richieste al LO (autorizzazione di 
accoppiamento, richiesta pedigree e dichiarazione di monta) in base alle categorie FIFe fra i quattro 
membri del Breeding Council e precisamente : 
 

• Alessandro Di Chio per i gatti della I categoria,  
• Donatella Mastrangelo per i gatti della II categoria 
• Laura Manunta per i gatti della III categoria 
• Simone Caratozzolo per i gatti della IV categoria. 

 
Si ricorda infine a tutti i soci la necessità di esser solerti nell'invio della documentazione prevista 
dai regolamenti nei tempi stabiliti. 
 
La seduta è tolta alle ore 20,40. 
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ALLEGATO 1 
BILANCIO PER IL PERIODO DI GESTIONE LUGLIO 2010/LUGLIO 2011 
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